

# JEMMING PHARMA CONSULTING CES ODEURS QUI NOUS SOIGNENT

DU LABORATOIRE AU CABINET : CHLOÉ JEMMING TRACE SA ROUTE ENTRE SON ACTIVITÉ DE CONSULTANTE EN RECHERCHE CLINIQUE ET LE CONSEIL EN OLFACTOTHÉRAPIE.

omment évaluer l'efficacité d'un médicament sur l'homme? Quels peuvent être les effets secondaires? Quelle est la valeur ajoutée du produit par rapport à ce qui existe déjà sur le marché? Autant de questions qui se posent dans le cadre d'un protocole de recherche clinique. Chloé Jemming en a fait son métier et travaille à son compte pour faire avancer la mise au point de nouveaux médicaments. « l'accompagne les laboratoires pharmaceutiques dans la mise en œuvre des protocoles de recherche clinique, présente Chloé Jemming. Il s'agit notamment de collecter les données des patients dans les hôpitaux, de vérifier l'exactitude et la fiabilité des informations recueillies, mais aussi de former les équipes médicales à l'application du protocole et aux outils de collecte des données. » Un travail extrêmement rigoureux de coordination entre le laboratoire, le personnel hospitalier et les prestataires chargés de concevoir et mettre en œuvre l'essai clinique. Mais en lançant son entreprise en mai 2016, Chloé Jemming avait aussi d'autres ambitions.

Thérapies par les odeurs

« Cela fait longtemps que je crois aux odeurs et à leurs vertus. Une méthode inventée en 1992 par Gilles Fournil qui se fonde sur la capacité des odeurs à éveiller la mémoire, provoquer des émotions et lever des blocages. La thérapie peut se révéler très efficace et induit un état de résonance. Le travail en cabinet consiste à faire des liens entre les sensations physiques créées par les odeurs et les difficultés évoquées par le patient dans sa vie présente. Si le corps réagit, c'est qu'il y a un traumatisme derrière. Si les sensations n'évoquent rien, nous abandonnons la piste. C'est cela qui est formidable: nous pouvons dépasser les blessures, les blocages et les difficultés du passé, mais également identifier nos forces et nos ressources. » Les applications de cette méthode, encore insuffisamment explorées, sont multiples. « L'olfactothérapie permet aussi de traiter les troubles de l'odorat liés à une chimiothérapie ou des troubles de la conscience consécutifs à un coma par exemple. Elle peut également faire resurgir les émotions du passé pour pouvoir mieux les verbaliser et communiquer avec son entourage. C'est là un axe important de mon travail que je souhaite développer auprès de personnes âgées dans les maisons de retraite. » É.P.

Jemming Pharma Consulting . 8, avenue Dante à

#### L'ACCOMPAGNEMENT DE LA CCI

(16) L'appui de la CCI s'est situé à trois niveaux : une formation de cinq jours à la création d'entreprise, un suivi dans le cadre du Passeport Entreprendre et des réunions conviviales avec d'autres entrepreneurs. Une mise en réseau particulièrement bénéfique. »

#### **AÉROPORT**

## London calling

Après quelques mois d'interruption, Ryanair assurera de nouveau une liaison vers Londres Stansted au départ d'Entzheim deux fois par semaine au printemps prochain.Les vols seront programmés les mercredis et dimanches à partir du 26 mars 2017. La compagnie low cost irlandaise annonce des tarifs particulièrement attractifs à partir de 20 €. Idéal pour un « city break » à la découverte de l'exposition rétrospective Pink Floyd au Victoria and Albert Museum ou pour profiter de la faiblesse de la livre dans les grands magasins d'Oxford Street.

Informations et réservations sur: www.ryanair.com

### Fly Kiss ouvre trois lignes au départ de Strasbourg

La nouvelle compagnie Fly Kiss dessert Brest, Clermont-Ferrand et Londres Luton (via Brest) depuis le 7 novembre au départ d'Entzheim. Les vols sont opérés sur des biréacteurs Embraer 145 de 49 sièges les lundis, jeudis et vendredis. Les horaires sont particulièrement adaptés à une clientèle d'affaires. Une collation adaptée au moment de la journée est servie à bord. La compagnie propose trois tarifs: Basic, Optimum et Premium. À titre d'exemple. un aller simple vers Clermont-Ferrand commence à 94 €. Fly Kiss est la marque du groupe Enhance Aero fondé en 2007. Les bureaux opérationnels, ainsi que les hangars de maintenance sont basés sur l'aéroport de Clermont-Ferrand. P.H.

Informations et réservations sur: www.fly-kiss.com